

Rematch veut immortaliser les meilleures actions de vos joueurs favoris

Suite à vos votes, Rematch a été élue application de la semaine. Son principe ? Capter en format vidéo les moments forts d'un match avec l'objectif de son smartphone.

Temps de lecture : minute

12 mars 2019

Après un but marqué ou un tir auquel on ne s'attendait pas forcément, le replay est le moyen parfait pour tous les amateurs du sport de revivre un moment singulier. Souvent, dans les gradins d'un stade, on peut voir certains membres du public en train d'enregistrer le match avec leur smartphone. Mais il n'est pas facile d'assister en direct aux meilleures actions du match tout en anticipant les moments que l'on voudrait enregistrer. Après coup, il n'est pas rare de se retrouver avec une longue vidéo de l'intégralité du match... que l'on n'a pas toujours le courage de regarder en entier pour en apprécier seulement quelques secondes !

Frustrés par la qualité des vidéos de sport amateur aujourd'hui disponibles, Jean-Pierre Papin, François Alary, Pierre Husson et Franck Si-Hassen ont eu une idée pour remonter le temps et capturer les plus belles actions de leurs équipes favorites durant les matchs de football, de rugby, de basketball ou de handball. Avec cette nouvelle plateforme, les vidéos sont faciles à partager et directement visionables sur le site de Rematch.tv. Il est aussi possible de les trouver sur les sites des clubs et des partenaires.



Rematch, c'est une application qui permet au spectateur équipé de son smartphone de récupérer automatiquement les quinze dernières secondes captées, sans avoir à enregistrer au préalable. Pour cela, il n'a qu'à presser le bouton magique et l'application lui permet de revenir sur les meilleures actions grâce à son mode flash-back. De plus, la plateforme permet un partage instantané des vidéos. Pour doper la participation des utilisateurs, un système de récompense - en nombre de points - est intégré à l'application.

" Parce qu'il n'y a pas que les pros qui le méritent, Rematch met en lumière les talents du sport amateur et permet à tous de visionner les moments forts entre amis ou en famille ! Avec Rematch, c'est le spectateur qui décide les actions qui valent la peine d'être immortalisées. Rematch pense également aux clubs : ils ont aussi la possibilité d'attirer des sponsors grâce à la visibilité que procure le format vidéo ", a expliqué Pierre Husson, cofondateur de Rematch.
